

Dimanche 12 novembre 2017

Musée de la Résistance et de la Déportation de l'Ain Dortan, la cité du renouveau

2017 célèbre les 70 ans de la cité provisoire construite pour reloger les Dortanais après l'incendie de leur ville par les Allemands. Ces bâtiments, appelés à disparaître, témoignent de la politique de reconstruction mise en place en France après la Seconde Guerre mondiale.

Le musée de la Résistance et de la Déportation vous propose de découvrir, dimanche 12 novembre, l'histoire de cette cité et de ses habitants.

- **Exposition « Dortan, la cité du renouveau »**

Conçue par le musée de la Résistance et de la Déportation de Nantua et l'étudiant-chercheur Mickaël Parrad, l'exposition est consacrée à l'histoire de la cité provisoire de Dortan, de sa construction après l'incendie du 21 juillet 1944 à sa rétrocession à la municipalité en 1958. Elle aborde plus globalement la politique de reconstruction en France après-guerre. Elle est présentée au musée du 1^{er} novembre jusqu'au 15 novembre 2017.

- **Conférence de Mickaël Parrad, étudiant en Histoire (Master 2, Lyon 2) « Dortan, des ruines au renouveau », à 15 h au musée.**

Cette conférence revient sur la construction de la cité et son impact dans la vie des habitants.

Infos pratiques

Musée de la Résistance et de la Déportation de l'Ain

3 montée de l'Abbaye – 01130 Nantua

Tél. 04 74 75 07 50

www.patrimoines.ain.fr

Contact presse

Conseil départemental de l'Ain Direction de la communication

Céline Moyne-Bressand

Tél. 04 74 22 98 33

celine.moyne-bressand@ain.fr

www.ain.fr

